大木中学校通信 令和3年10月22日 No.12





忘れられない・忘れたくない、 私たちだけの修学旅行

10月12,13日にようやく3度目の正直で修学旅行を実施することができました。 昨年度同様、本年度も伊勢志摩方面1泊2日の行程でした。室長会を中心に、3つの目標 (①自分で学び、世界観を広げる ②あいさつ・感謝 ③楽しむのは「私たち」、「私」で はない)を掲げ、自分たちで守るコロナウイルス感染症対策を行いながら、私たちが創る 修学旅行を満喫しました。見学中は、天候にも恵まれ、楽しく、仲間と共に学び、三重県 のよさを新たに発見できた思い出に残る旅になりました。







1日目:内宮・おかげ横丁散策 → めおと横丁で伊勢湾を眺めながら昼食 → スペイン村のカチューシャ記念写真







2日目:コース別体験学習(フィシング)→ フレンチコーステーブルマナー → 鉄板の鳥羽水族館で海水生物の観賞

生徒の声より

- ○私は、修学旅行の2日間を通して、仲間の新しい一面を知ることができました。伊勢の 名物を食べたり、様々な場所の訪問で、三重県のよさを再発見することもできました。 スペイン村では、効率よくたくさんのアトラクションに乗ることができ、とても楽しめ ました。また、仲間と二日間過ごすことでその大切さを実感することができました。修 学旅行で、さらに深まったつながりをこれからの学校生活にも生かしていきたいです。
- ○修学旅行の感想は一言でまとめるとすれば、「最高に楽しかった!」になります。それ くらい充実した二日間でした。正直、修学旅行が縮小されてつまらないなという感じで した。でも、いざ行ってみるとすごく楽しくて、そこで私は、仲間の大切さを学びまし

た。そして、三重県の美しさを知ることができました。三重県の美味しい食べ物や素晴らしい観光地なども改めて堪能することもできました。このような大切な経験を忘れないでいたいです。

環境整備、今年もお世話になりました。剪定作業出前実習

10月7日(木)に今年も、四日市農芸高校環境造園科の高校生の皆さんに来校していただき、校庭の庭木の剪定をしていただきました。中学校からも環境造園に興味を持っている生徒6名が体験参加し、高校生から手取り足取りの指導を受けながら、この夏場に伸び切ったつつじ等の庭木の剪定に挑戦しました。そして、1時間後には、見違えるほどの整った庭木に様変わりしました。ありがとうございました。



コンクール・コンテスト等の入選、入賞結果

- ◇ 吹奏楽 第27回日本管楽合奏コンテスト予選審査会 A部門 優秀賞
- ◇ 第67回青少年読書感想文三重県コンクール(地区審査)

優秀賞 青江 世里葉

優良賞 倉田 若葉 芝田明衣紗 八島 羽菜 矢田 匠平

矢田 歩楓 鳥成麻紗子 谷 漣人 吉田 桜子

池田 羽玖 服部孝太郎 小林 律稀 水谷 瑠莉

◇ 芭蕉翁献詠俳句 入選 秋山 七海 竹内 真優



11月のおもな行事予定

1日(月)あいさつ運動
救命入門講座(2年生)2日(火)救命入門講座(2年生)4日(木)文化祭(合唱,展示)5日(金)鈴亀地区駅伝大会8日(月)あいさつ運動
教育相談期間(~19日)9日(火)社会見学(1年生)

10日(水) PTA役員,委員会

11日(木) 交通指導

12日(金) 進路説明会(3年生)

15日(月) あいさつ運動

16日(火) 社会見学(2年生)

17日(水) 薬物乱用防止教室(3年生)

18日(木) 制服検討委員会,放課後学習

22日(月) あいさつ運動

24日(水)25日(木)26日(金)

期末テスト (全学年)

25日(木) 校区合同学校運営協議会

29日(月) あいさつ運動

30日(火) 地区補導